



新明小だより

学校教育目標 やさしく・かしこく・元気よく

～ 新たな挑戦 明るい未来へ 希望あふれる新明小学校 ～ 校長 稲村 浩之

東松山市立新明小学校
学 校 だ よ り
4 月 号
令 和 7 年 4 月 8 日



令和7年度 入学、進級 おめでとうございます！

～ 新たな挑戦 明るい未来へ 希望あふれる新明小学校 ～

暖かな春の日差しを受けて、鮮やかな草花が咲き誇り、生命の息吹を感じる季節が訪れました。校庭に咲く桜の花は、子どもたちの笑顔と重なり学校は活気に溢れています。

新明小学校は、今年度も地域の皆様に愛され、地域の希望の灯台でありたいと願っています。さて、令和7年度は、新入生76名を迎え、24学級でスタートします。また、さくらルーム、きぼうルームを新設して、「誰一人取り残さない誰もが笑顔で学べる学校」を作ってまいります。



いよいよ大冒険のスタートです！ (1学期始業式より)

いよいよ本日より新年度のスタートです。

出発にあたって、期待と不安を抱えている人も多いでしょう。私も、小学生のときに「友達ができるかなあ、先生は優しいかなあ」と、心配しながら登校したのを覚えています。

新しい教室に入って、自分の机に座った時に、思いがけず、隣の席に座った女の子が声をかけてくれました。

「去年は、〇組だったよね。学校の近くの公園であったことがあるね。仲良くしようね！」との短い会話でしたが、とても嬉しく安心したことを今でも忘れないでいます。

新年度は、誰もが同じような不安と期待の気持ちで迎えています。そこで、大切なことは、何でも良いから、自分から、勇気を出して、声をかけていくことです。声を掛けられて嫌な人はいません。ときには、声をかけても思うよう

(校長室の窓より)

な反応が無い時もあるかもしれません。

それでも、周りで見ている人の心には、勇気の心が伝わります。勇気をもって話しかけた分だけ、友達の輪は広がります。自分の心も豊かになります。その勇気と優しさが教室の中に広がれば、きっと素敵な学級が作られるでしょう。担任の先生も喜びます。

また、新年度は、新しい目標を立てるときです。私の昨年度の目標は、「児童全員の名前を覚える」ことでした。今年度は、「詩の暗唱を全児童から聞かせてもらおう」と決めました。昨年度は、宮沢賢治の「雨にも負けず」の1作品でしたが、今年度は、暗唱作品の数も増やして、全員がチャレンジできるように準備していきます。

さあ、大いなる希望をもって、新しい大冒険に元気に出発していきましょう！



4月4日に新6年生の皆さんが、入学式の準備や新しい教室づくりで教室や廊下などの掃除をしてくれました。

1年生の教室の整頓をしていた6年生から「5年前、初めて学校に入って、ピカピカのきれいな学校だなあと思った。」「きっと、今の僕たちみたいに、当時の6年生が掃除をしてくれていたんだと思うと、感謝の気持ちがわいてきます。」と話してくれました。